



Concours de marque-pages : on vote !

publié le 09/05/2022

Encore bravo à tous les participants au Concours de " Marque ta page ! ".

L'ensemble des créations est maintenant affiché au CDI.

Chacun des membres de la communauté éducative (élèves, enseignants et l'ensemble des membres du personnel) est invité à venir voter toute cette semaine au CDI afin de désigner vos 2 marque-pages préférés parmi les créations.

Venez nombreux !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.